



変わったこと

いつもお世話になります。新型コロナウイルスの影響で、しばらく「二鶴堂通信」を控えておりました。緊急事態宣言に始まり、感染拡大を防ぐための外出の自粛、人との接触を控えるなどの観点からステイホーム、ソーシャルディスタンスなど今まで聞いたことがないような単語が、世の中の常識になりました。そして緊急事態宣言が明けたあとの生活でもこれらが守れるように「新しい生活様式」なるものが生まれました。内容が精査され、生活に浸透したことが、浸透

しないものさまざまですが、確実にコロナ騒動の前の社会とは違う世界が見えてきております。消費のトレンドなども変わってきております。ビジネスの世界ではオンライン関係のものが強いですが、個人消費では「セルフ志向」という考えが強いようです。その一つが料理。家で料理を楽しむ。これを叶えるものとして、特殊なことができる高級フライパン、ジューサーミキサー、ホットプレートなどは好調のようです。実は私もそのトレンドに乗った一人。今までほぼ料理をしませんでしたが、いた

だいた「あなご」を下ごしらえし、天ぷらにすることができました。それで喜ばれたことで調子にのり、昔母親に作ってもらった「レアチーズケーキ」にも挑戦。これも高評価。娘も手伝ってくれて良い休日をごせました。「変化」が来たときにどう対処するか。硬くなって考えこんでしまいそうですが、前向きな気持ちで変化を受け入れ、自らが変わることがこれからの人生を作っていくのではないのでしょうか。新しい生活様式の中で変化しながら頑張りましょう！

今月のお題
this month title

新しい生活様式！ 変わったこと・変えたこと

「新しい生活様式へ」

2月、豪華客船に乗ってやって来た、まさかのコロナ禍。少し緩和感は出てきましたが、みなさま長引く自粛生活で、精神的・肉体的にストレスを感じていらっしゃると思います。しかし、今回のコロナ禍により日々の生活を反省し、良い変化もありました。健康的な食事、適度な運動、十分な睡眠など習慣を見直すことができました。感染拡大予防のためにも、良い習慣になるよう、これからは続けたいですね。人とのつながりの大切さ、お客様にお会いできる喜びに感謝して、いつもありがとうございます。

●営業所長 川口洋志



「新しい日常!変わる仕事!」

各地の祭りができない。町内活動もできない。3密になりそうなどころへは控えてしまう。できないことが多い毎日です。毎朝の体温検査、外出時のマスクは、今や日常の一部になりつつあります。仕事でも、アナログをこよなく愛する私も、今後、デジタルを活用していかねばと感じています。娘にお願いし、Zoomでのビデオ通話。ついでに、オンライン飲み会も体験。これからは、オンラインでの打ち合わせが主流となり、移動時間の短縮による有効な時間の使い方が重要視されていくと考えています。

●営業主任 小川 茂



新しい生活様式!変わったこと・変えたこと

イベント、お祭りなど何もかも中止!寂しい限りです。3密、ソーシャルディスタンスという言葉や、フットプリントをよく見かけます。以前は気にしていなかった人との距離を気をつけ、マスクを着用している時も隣との距離をとり、正面に座らない様になっています。気が付いたら自分自身がスーパー・スプレッダーにならないように気をつけたいです。

●営業 川内秀信



「新しい生活様式!変わったこと・変えたこと」

おかげさまで岡山はコロナの影響が少なかったせいか、私の周りではマスク、距離をとる以外に余り変化はありませんでした。しかし、感染情報に対する反応は高齢になるほど敏感でとても気を遣います。同時に気軽に人に会えないことから、話し始めると止まらない人の多いことにも気づきました。

●営業 西田利宏



積み本が減りました

家での読書時間が増えたので、電子書籍用のタブレットを購入しました。学生時代から、引越しや大掃除のたびに棚からあふれかえる本の山に頭を抱えていましたが、電子書籍に切り替えて悩みが解決されました(昔からの手放せない本はそのままですが...)。書き込んだり何度も見直す本には難しい部分もありますが、小説読みにはありがたいツールです。ちなみに、最近のお気に入りには中国SFの「三体」。完結篇の翻訳が待たれます。

●営業 横内 明

